

未来へ！

高知市立十津小学校
2019. 6. 3
第 8 号

求める児童像
心豊かな子
自ら学ぶ子
たくましい子

6月に入りました。1学期も折り返し地点です。運動会が終わり水泳の学習がスタートします。また、5年生の宿泊学習や各学年の社会見学、さらには交通安全教室や給食試食会、人権・道徳参観日も計画されています。

しかしながら、6月は梅雨という1年間で最も過ごしにくい時期の一つでもあります。高知市が進めている普通教室へのエアコン設置も、今年の夏は間に合いそうにありません。

子どもたちが、うっとうしい梅雨を乗り切ることができるように、ご家庭でも健康管理をよろしくお願いします。

水泳の学習を開始！

今年も子どもたちを待ち受ける地獄のシャワー！！「キャー冷たいよ〜！」そして、いざ大プールへ。シーズン初めの楽しそうな声がプールから聞こえ始めました。今年は1学期で水泳の学習を終了する日程のため、例年より1週間早くプール開きです。

さて、水泳や水遊びは全身運動として、体力向上に最も適した運動のひとつです。また、水の事故から身を守る大切な学習です。きまりや安全を守って楽しく泳ぎ、泳力がアップするシーズンとします。保護者の皆様も、水泳学習へのご理解及びご協力をよろしくお願いします。



六年生プール開き

フルタイムの図書館支援員（秋山加奈さん）が発令されました！！

横浜小学校との兼務発令となっていた図書館支援員の配置が解消され、フルタイムの支援員さんが6月3日から配置されました。本日から秋山さんが毎日図書館で子どもたちの読書活動を支援してくれます。

秋山さん、十津小の子どもたちのために、よろしくお願いします！！

お願い！

毎日元気に登校してくる子どもたち。正門前の挨拶やジャンケンを楽しんでいる毎日が続いています。

さて、学校への登下校は、本来は自力登校をお願いしたいです。子どもたちの心と体を鍛え、しっかりと自分の足で歩いていける大人に育ててほしいと願っています。しかしながら、交通事故の問題や不審者の問題、また、本校の立地条件等から、お車で送り迎えをされる家庭もあります。

お車でお子さんを送り迎えする場合は、正門前や横断歩道付近での下車は、交通事故につながる危険性が大変高いと思います。子どもたちの下車は学校内の児童クラブ前付近でお願いします。また、学校東側の公園で降ろす場合は、公共の場での下車となりますので、ルールやマナーを守ってください。さらには、学校敷地内は低速での最徐行運転でお願いします。子どもたちの安全確保のため、ご理解及びご協力をお願いします。



運動会の目標：各学年がテーマを決めたり思いを綴ったりして完成した魂のフラッグを多目的ホールに掲示！！